

Se reúne grupo parlamentario de Serbia con Héroe cubano



Belgrado, 26 oct (RHC) Los integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores y del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba en la Asamblea Nacional de Serbia se reunieron con el Héroe de la República, Gerardo Hernández en Belgrado.

En la sede del legislativo serbio se realizó el encuentro donde el presidente de la Comisión, Zarko Obradovic, expresó su satisfacción de recibir a Hernández y manifestó que su trayectoria es conocida entre los diputados.

Subrayó que este encuentro es un aporte a las buenas relaciones existentes entre ambos países, y aseguró que todos trabajan por desarrollar los lazos entre los dos parlamentos e intercambiar visitas para transmitir a las nuevas generaciones lo que fue, es y será Cuba en el mundo y sus vínculos antes con Yugoslavia y ahora con Serbia.

Hernández, uno de los cinco jóvenes condenados en Estados Unidos por desenmascarar el terrorismo orquestado en Miami contra su país, trasmitió un saludo en nombre de los diputados cubanos y un agradecimiento especial.

A su vez, expresó que su presencia en ese territorio es casi un milagro tras cumplir 16 años en una cárcel de Estados Unidos después de condenado a dos cadenas perpetuas más 15 años de prisión.

Añadió que la historia demostró que quienes apoyaron la libertad para los Cinco, estaban por una causa justa.

Es sabido, remarcó, que son fuertes las campañas para que Cuba no tenga amigos en el mundo y se refirió a una de ellas lanzada por Estados Unidos en la ONU, y que fue desenmascarada este miércoles por el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

Explicó que se trata del intento de aprobar enmiendas al proyecto de resolución cubana contra el bloqueo que durante 26 años se ratifica en la Asamblea General por inmensa mayoría.

Expuso que ahora tratan de enmendarla en temas de Derechos Humanos para desvirtuar el contenido de ese documento, si bien hay otros mecanismos en Naciones Unidas para eso y Cuba cree que es en ellos donde debe debatirse ese asunto, para lo cual está dispuesta.

Hernández indicó que a su país le preocupa la posibilidad de confusión en algunos Estados con esa maniobra y pide a los amigos del mundo el apoyo al texto original del proyecto de resolución en su integridad, que presentará el día 31 de octubre.

Confiamos, enfatizó, en que Serbia continúe su apoyo de siempre.

Seguidamente, habló a los diputados sobre el libro *What lies across the water*, de Stephen Kimber, profesor canadiense de Periodismo, cuya versión en serbio presentará este viernes en la Facultad de Derecho de la Universidad de Belgrado, e invitó a todos a conocerlo.

Ljubisa Stojmirovic, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba, aseveró que los pueblos de los dos países tienen mucho en común en alma y corazón, además de enfrentar al mismo enemigo: Estados Unidos, pero la verdad y la justicia vencen y prevalecen.

Una decena de los diputados presentes, de los diversos partidos representados en el legislativo agradecieron al héroe cubano por tener la oportunidad de tenerlo delante y dialogar sobre los lazos que unen a los dos pueblos, países y parlamentos.

Hernández reiteró su agradecimiento sobre todo por haber dejado a un lado sus diferencias políticas y que la causa de eso sea por Cuba y su Revolución. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174928-se-reune-grupo-parlamentario-de-serbia-con-heroe-cubano>



Radio Habana Cuba